

Evaluación de la Efectividad del Programa

El proceso de evaluación de la efectividad del proyecto debe estar implementado desde el inicio. Muchas organizaciones artísticas y culturales ven la evaluación como una enorme carga que le imponen algunos auspiciadores al final del proyecto. Idealmente, el proceso de evaluación debe considerarse como una herramienta útil para mantener el proyecto dentro de sus marcos.

La evaluación periódica del proyecto permite que la organización se congratule de sus logros o que vaya haciendo ajustes durante su desarrollo.

La evaluación efectiva significa recoger la información adecuada para determinar cuán cerca o cuán lejos estamos de los objetivos en momentos claves del proyecto. Se puede obtener información y retroalimentación por medio de diversas fuentes:

- Encuestas
- Grupo de consulta (Focus group)
- Reuniones
- Conversaciones de uno a uno (Opinión oral)
- Llamados telefónicos

Empiece a pequeña escala y determine qué quiere medir.

Planilla 2.14 –Evaluación de un Proyecto